

Referenzen

Quartier de L'Etang, Les Atmosphères

Auf dem Stadtrand von Genf steht eine ehemalige Industriebrache, die zu einem lebendigen Beispiel für Stadtneuerung geworden ist. Das Quartier de l'Etang ist ein Musterbeispiel für energetische Effizienz und ökologische Nachhaltigkeit, mit zahlreichen Grünflächen, die darauf abzielen, die Lebensqualität für eine grosse Anzahl von Menschen zu maximieren. Der Komplex beherbergt eine Vielzahl von Einrichtungen und Annehmlichkeiten, darunter drei Hotels, ein Studentenwohnheim, ein Service-Wohnheim sowie Geschäfts- und Freizeiteinrichtungen.

Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Geneva, CH
Baujahr	2023
Architekt	CCHE Nyon SA
Produkte	IGP-HWFclassic 59



Details zum Projekt

"Les Atmosphères" fungieren als Treffpunkt zwischen Bewohnern und Nutzern des Viertels und fördern eine lebendige Gemeinschaft durch ihre vielfältigen Geschäfts- und Freizeitangebote. Die hängenden Gärten, auf denen die Strukturen ruhen, schaffen fünf einzigartige Atmosphären, die mit natürlichen Elementen wie Relief, Vegetation und Materialien spielen.

Während des gesamten Baus des «Quartiers de l'Etang» unter der Bauleitung von Urban project sa wurden viele verschiedenste Fassadenelemente beschichtet, wobei eine Vielzahl von Pulverlacksystemen zum Einsatz kam. Alle verwendeten Pulverlacksysteme sind IGP-HWFclassic 59 Pulverlacke, die bekannt für ihre herausragende Qualität und Beständigkeit sind. Insgesamt wurden über 20 Tonnen Pulverlack für die Beschichtung der Fassadenelemente verwendet. Diese Pulverlacksysteme schützen die beschichteten Teile vor jeglichen Witterungseinflüssen und garantieren durch diesen Schutz eine bemerkenswerte Langlebigkeit der beschichteten Elemente. Zusätzlich harmonieren die Pulverlacksysteme dank passender Farbauswahl perfekt mit den übrigen Elementen. Dieses sorgfältig abgestimmte Erscheinungsbild fügt sich nahtlos in die Umgebung ein und unterstreicht das moderne Äußere des Quartier de l'Etang. Die Farben und Oberflächenstrukturen wurden so gewählt, dass sie ein einheitliches und ästhetisch ansprechendes Bild erzeugen, das sowohl Bewohner als auch Besucher beeindruckt.

Das Quartier de l'Etang besticht durch seine grosszügigen Grünflächen, die den Bewohnern Erholungs- und Freizeitmöglichkeiten bieten, sowie durch seine Nähe zu wichtigen Verkehrsanbindungen, die eine optimale Erreichbarkeit gewährleisten. Die Kombination aus architektonischer Qualität, nachhaltigen Materialien und einer durchdachten urbanen Planung macht das Quartier de l'Etang zu einem Vorzeigeprojekt für modernes, nachhaltiges Wohnen und Arbeiten.

Insgesamt zeigt das «Quartier de l'Etang» in Vernier, wie durch den Einsatz hochwertiger Materialien und durchdachtem Design ein modernes und nachhaltiges Stadtviertel entstehen kann, das sowohl ästhetisch ansprechend als auch funktional und umweltfreundlich ist. Die erfolgreiche Anwendung der IGP-HWFclassic Pulverlacke ist dabei ein zentraler Bestandteil dieses beeindruckenden Projekts und verdeutlicht die Bedeutung innovativer Technologien im Bauwesen.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Vincent Jendly zur Verfügung gestellt.



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/54479/quartier-de-l-etang-les-atmospheres>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

